

TUN

THE UNION NEWS

EN ESTE NÚMERO

Marcelo Bustos deja la gerencia general de Los Bronces y será reemplazado de forma interina por Felipe Rau

Sindicato convoca a sus socios y socias a participar activamente en las asambleas de mayo

Muchas felicidades a quienes están de cumpleaños en mayo

SINDICATO DE SUPERVISORES ANGLO AMERICAN CHILE, SANTA LUCÍA 256, PISO 4 - SANTIAGO WWW.SUPERVISORESANGLO.CL



EDITORIAL

Cambios importantes para Los Bronces con la salida de la organización de Marcelo Bustos de la Gerencia General. Cambio que se acaba de anunciar, aunque se ejecutará en 2 meses más.

Más allá de evidentemente desearle toda la suerte que corresponde a quien durante años ha compartido labores de su rol como uno de los líderes relevantes de la organización, es interesante y positivo valorar que se trata de un hombre 100% “hecho en casa”, alguien que desde que dejó las aulas de clases del Campus Beauchef de la Universidad de Chile hace casi 30 años, llegó a lo que hoy conocemos como Los Bronces.

Un profesional que recorrió distintas funciones y responsabilidades internas, hasta asumir una de las más altas posiciones dentro de la Compañía. Sabemos que su decisión de partir responde plenamente a su deseo de asumir un nuevo desafío, y eso refleja lo valioso que es, para nuestra organización, promover el desarrollo interno y confiar en el talento de hombres y mujeres formados en Anglo.

En algunos casos se tratará de quienes llevan toda una vida en la empresa, pero en otras, también trayendo buena experiencia de otras culturas organizacionales, pero ya con un buen tiempo en Anglo, que permita mirar siempre los desafíos

productivos desde las potencialidades de quienes aquí laboran, cuidando la calidad de nuestro trabajo y el bienestar de trabajadores y supervisores.

Por ello, en el momento de agradecer el trabajo desarrollado por Marcelo Bustos en la empresa, sentimos que es importante el aprendizaje con el que la Compañía debe quedarse.

En los próximos meses veremos cual será la nueva propuesta de liderazgo en la mina que nos proponga el presidente ejecutivo, pero esperamos que siga instalándose la cultura de diálogo sobre la que se funda la relación entre Empresa y Sindicato.

No podemos terminar estas líneas sin saludar a cada uno de quienes tienen la oportunidad de leer estas líneas, para reconocer un nuevo 1° mayo, día internacional de las y los trabajadores, fecha que surgió de una desgracia que tñó de sangre las luchas de trabajadores en otras épocas, nos recuerda siempre que las mejores condiciones del trabajo actual se deben, fundamentalmente, a que otros desconocidos y anónimos para nosotros, se opusieron a las injusticias y fueron los pioneros para avanzar, día a día y año tras año, para lograr condiciones de trabajo digno.

Ser parte hoy del Sindicato, es honrar esa memoria y seguir construyendo mejores condiciones para el presente y el futuro.



Marcelo Bustos deja la gerencia general de Los Bronces y será reemplazado de forma interina por Felipe Rau

Hace unos días la Compañía informó que Marcelo Bustos, actual gerente general de la operación Los Bronces, dejará su cargo el próximo 30 de junio para asumir nuevos desafíos profesionales fuera de Anglo. A partir del 1 de julio, será reemplazado de manera interina por Felipe Rau, quien actualmente se desempeña como gerente Mina de la misma operación.

El anuncio fue comunicado el viernes pasado por el propio Bustos a los directorios de los tres sindicatos de Los Bronces, en una reunión donde se oficializó el traspaso de responsabilidades.

Marcelo Bustos es Ingeniero Civil en Minas mención Metalurgia de la Universidad de Chile y cuenta con más de 20 años de trayectoria en la industria. Durante su segundo ciclo en Anglo American lideró importantes cargos, entre ellos el desarrollo del Modelo de Operación de la compañía, la gerencia de Operaciones en El Soldado, y desde marzo de 2020, la gerencia general de dicha faena. En mayo de 2023 asumió la Gerencia General de Los Bronces, en un periodo particularmente complejo para la operación.

Luego de conocida la noticia el Directorio de nuestro Sindicato valoró la gestión de Bustos, destacando su conducción en un escenario marcado por hitos significativos. Entre ellos, se mencionó la capacidad de liderar la operación tras los dos eventos fatales ocurridos en 2023, el proceso de sinceramiento de los presupuestos de producción y una actitud de apertura al diálogo que, a juicio de nuestro Sindicato, contribuyó a enfrentar los desafíos operacionales con mayor transparencia.

“Reconocemos el trabajo de Marcelo durante su paso por Los Bronces. Le tocó asumir en un momento no exento de dificultades, con desafíos que requerían no solo capacidad técnica, sino también liderazgo humano. Valoramos su disposición a mantener canales de comunicación con los sindicatos y su compromiso con la seguridad de todas y todos los trabajadores”, señaló el Directorio de nuestro Sindicato.

El presidente ejecutivo de Anglo American en Chile, Patricio Hidalgo, también agradeció públicamente la labor de Bustos. “Quiero agradecer el compromiso y trabajo de Marcelo durante los años que formó parte de la compañía”, señaló en algunos medios de prensa.

El proceso de transición será monitoreado de cerca por las organizaciones sindicales, que reafirmaron su voluntad de contribuir a que este cambio de liderazgo se realice con normalidad y con el foco puesto en la seguridad, la estabilidad laboral y el bienestar de todos los trabajadores de Los Bronces.



En cuanto a Felipe Rau, quien asumirá interinamente la Gerencia General, nuestro Sindicato expresó su disposición a colaborar en este nuevo ciclo, subrayando la importancia de que se mantenga una gestión cercana, con foco en el resguardo de las condiciones laborales y en la consolidación de un clima organizacional constructivo.

“Esperamos que esta nueva etapa esté marcada por la continuidad en el trabajo conjunto, especialmente en un contexto donde se requiere liderazgo claro, compromiso con la seguridad y una escucha activa hacia los trabajadores y trabajadoras que sostienen la operación día a día”, señalaron desde el Directorio.

Fotografías de archivo



Sindicato convoca a sus socios y socias a participar activamente en las asambleas de mayo

Con el propósito de dar continuidad al trabajo sindical, revisar el presupuesto anual y proyectar colectivamente los desafíos del año, el Directorio del Sindicato convoca a todos sus socios y socias a participar en las asambleas ordinarias que se realizarán durante el mes de mayo.

Estas instancias constituyen un pilar fundamental de la vida sindical, ya que permiten mantener una comunicación directa y transparente entre el Directorio y sus bases. Además, son espacios clave para compartir información relevante, recoger inquietudes, resolver dudas y construir de manera participativa la hoja de ruta para el presente año de gestión.

A continuación, se detalla el calendario de asambleas confirmadas, que incluyen encuentros presenciales y telemáticos según el grupo al que pertenezca cada socio o socia:

Directorio llama a participar de Asambleas

El Directorio hace un llamado enfático a la participación, reafirmando que la voz de cada socio y socia es esencial para fortalecer nuestra organización, alinear prioridades y avanzar en beneficios y condiciones que representen de mejor forma los intereses del estamento de supervisores y supervisoras.

“Las asambleas son instancias en que podemos establecer en conjunto una carta de navegación, además de revisar y discutir sobre la gestión que hemos venido haciendo y consensuar una mirada sobre las tareas futuras de nuestro sindicato”, señalaron desde Directorio.

Asambleas ordinarias mayo 2025				
Fecha	Grupo	Hora	Modalidad	Ubicación
Viernes 23 de mayo	Grupo 2 LB y 7x7	20:45 horas	Presencial	Sala reuniones P1
Sábado 24 de mayo	Grupo 1 LB y 7x7	08:45 horas	Presencial	Sala reuniones P1
Lunes 26 de mayo	Grupo 4 LB y 7x7	20:45 horas	Presencial	Sala reuniones P1
Martes 27 de mayo	Grupo 3 LB y 7x7	08:45 horas	Presencial	Sala reuniones P1
Mar 27 de mayo	Santiago y Administrativos	17:00 horas	Presencial	Por definir
Martes 27 de mayo	Administrativos LB-LT Grupos operativos LT y 7x7	19:00 horas	Teams	*****

Muchas felicidades a quienes están de cumpleaños en mayo



Desde el Directorio del Sindicato de Supervisores, queremos hacer llegar un afectuoso saludo de cumpleaños a cada uno de nuestros socios y socias que celebran durante el mes de mayo.

Esta fecha especial es también una oportunidad para agradecer profundamente la confianza que han depositado en nuestro trabajo sindical.

Su compromiso cotidiano y participación activa son el motor que nos impulsa a seguir construyendo, juntos, un camino de desarrollo y bienestar para todas y todos.



Muchas felicidades a las socias y socios que en mayo cumplen un año más de vida. ¡Que venga cargado de éxito y alegría!

Cumpleañeros mayo 2025

- 2 de mayo, Marcel Riquelme
- 4 de mayo, Mauricio Fuentes
- 5 de mayo, Luis Martinez
- 6 de mayo, Juan Pablo Rojas
- 9 de mayo, Marcela Diaz
- 10 de mayo, Benjamin Ramos
- 11 de mayo, Rolando Rojas
- 12 de mayo, Cristian Gajardo
- 17 de mayo, Alejandro Barrera

- 18 de mayo, Jaime Durán
- 18 de mayo, Sebastian Astorquiza
- 19 de mayo, Paula Callejas
- 20 de mayo, Francisca Rivera
- 21 de mayo, Ernesto Chavez
- 23 de mayo, Manuel Riquelme
- 24 de mayo, Katuska Cifuentes
- 30 de mayo, Cristian Muñoz
- 31 de mayo, Carlos Vásquez



Sindicato de Supervisores
Anglo American Chile



Caricatura de Alberto Montt



LUN.
5/5  23° 10°

Nubes dando paso al sol
 Areas de nubosidad

MAR.
6/5  17° 9°

Algo más fresco
 Aclarando

MIÉ.
7/5  19° 9°

Principalmente soleado
 Incremento de nubosidad

JUE.
8/5  16° 6°

Lluvias y lloviznas más tarde
 Areas de nubosidad